

Rombies et Marchipont

Un nouvel enrobé pour la rue de l'Église

La rue de l'Église était en mauvais état et comme elle est particulièrement passante, il y avait pas mal de nuisances sonores pour les riverains. C'était aussi la dernière artère de la commune qui n'avait pas encore été rénovée. Les travaux ont démarré l'été dernier et ont été terminés début décembre. Avant de poser un nouvel enrobé, toute la chaussée a été rabotée. Sur la portion la plus ancienne de cette rue qui dessert notamment la mairie, l'église et l'école, il a fallu également enlever les pavés qui affleuraient. À hauteur

de l'église, le virage a été mieux profilé, et un marquage au sol a été réalisé pour inviter les automobilistes à serrer leur droite et faire preuve de prudence. Les trottoirs ont été à nouveau gravillonnés, et de nouvelles bordures ont été posées. Coût total des travaux 377 598 euros TTC (130 000 euros HT) avec une participation de Valenciennes Métropole à hauteur de 116 000 euros dans le cadre du Fonds de Soutien aux Investissements Communaux (FSIC).



LE MOT DU MAIRE DE ROMBIES ET MARCHIPONT

AGNÈS DOLET

« Avec la baisse des dotations, ce n'est pas toujours évident de financer les différents chantiers qu'on souhaite engager sur la commune, et Valenciennes Métropole est un véritable soutien. Sans son Fonds de Soutien aux Investissements Communaux (FSIC), il nous faudrait peut-être attendre plusieurs mandats avant de lancer certains travaux. Quand le Département et la Région nous aident, nous, petites communes, n'avons pas forcément les sommes à mettre en face, et le FSIC devient en quelque sorte notre variable d'ajustement. »



La rue de l'Église était particulièrement en mauvais état, c'était aussi la dernière artère de la commune qui n'avait pas encore été rénovée